

Eruviel Ávila ya es senador por el PVEM

MONSERRAT MATA TOLUCA

El ex gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, informó sobre su incorporación al grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en el Senado, formalizando así su adhesión.

A través de sus redes sociales, el también ex alcalde de Ecatepec compartió que de manera formal informó a la Mesa Directiva su incorporación a este grupo parlamentario.

"Hoy comuniqué a la Mesa

Directiva del @senadomexicano mi incorporación al grupo parlamentario del @partidoverdemex en la cámara alta. Agradezco a mis compañeras y compañeros senadores ecologistas, encabezados por @RaulBCCue su cálido recibimiento a este gran equipo. @VerdeSenadoMex", compartió en su cuenta oficial de X.

A través de un oficio dirigido a la presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, Ávila Villegas oficializó esta decisión, con la que se hace realidad su adhesión al Verde Ecologista.

El ex mandatario mexiquense hasta hace poco se desempeñada como senador sin partido y fue el pasado 19 de enero cuando dio a conocer su incorporación al PVEM en un evento masivo realizado en el municipio de Ecatepec.

En ese evento, la dirigente nacional del Verde Ecologista, Karen Castrejón Trujillo, dio la bienvenida a Ávila Villegas, subrayando que "posee una amplia trayectoria de servicio a favor del Estado de México y de nuestro país", recordando que "El Verde lo ha apoyado en todos sus proyectos".

El PVEM ha acompañado a Eruviel Ávila Villegas al contender por la presidencia municipal de Ecatepec y en su campaña como candidato a gobernador del Estado de México y en su aspiración al Senado en 2018.

Al evento también asistieron: el ex gobernador de Chiapas, Manuel Velasco Coello, y el dirigente del Partido Verde en el Estado de México, José Alberto Couttolenc, entre otros.



El ex gobernador oficializó su adhesión. ESPECIAL